

DISCO Y CONCIERTO / PUB BLAU

Campistraus se especializa en rock abierto a la improvisación

- ▶ 'Obre els ulls' es el título de la primera de las dos entregas que el cuarteto tiene previsto publicar este año
- ▶ El primer videoclip promocional está rodado en el Pla de Lleida un típico día de niebla en pleno invierno

LLEIDA ANDRÉS RODRÍGUEZ

Campistraus es una banda de Lleida que camina hacia su primera década de trayectoria, si bien la actual formación funciona consolidada desde hace ahora siete años. El cuarteto leridano acaba de grabar un EP y el próximo sábado (23.00 horas) compartirá escenario en el Pub Blau con Plowshare en la inauguración de esta nueva sala de conciertos de pequeño formato, ubicada en la Zona dels Vins, justo al lado del Epap. El precio de la entrada es de tres euros.

El concierto se ha montado conjuntamente porque tanto Campistraus como Plowshare han realizado sus últimos trabajos bajo el amparo del sello Tres Àmfores Produccions, al frente de la cual está Jordi Ayuso. Una buena alternativa para poner en marcha este nuevo espacio para conciertos que su máximo responsable quiere bautizar con otro distintivo más adelante "para diferenciar las actividades que se vayan organizando dentro del Pub Blau", explica Josep Maria Muñoz, Txema.



Tras un periodo sin conocer noticias de Campistraus, la banda acaba de grabar en los Estudios El Matador de Rubí y luego ha masterizado en el Musicland. "Tenemos seis temas nuevos que publicaremos en dos entregas, en un pulso que camina hacia un larga duración futuro", explican. Campistraus nació con los guitarristas y cantantes Albert Abella y Jordi Mestre. Tras algunos cambios internos, ambos músicos y amigos consolidaron las filas con las incorporaciones de Marc Paüls (bajo) y Robert Iglesias (batería). En 2008, Campistraus publicó una curiosa caja artesana con las grabaciones más emblemáticas de su trayectoria.

Obre els ulls es el título de la primera entrega, que incluye tres canciones nuevas y un videoclip, "grabado en el Pla de Lleida un típico día de niebla en pleno invierno", señalan. *Obre els ulls* (single y clip), *De l'autoestima a l'egoisme* y *Seràs qui havies volgut ser* corresponden a este primer CD. *Desordre*, *Aixeca el cap* (single y clip) y *No saps si...* aparecerán en la segunda,



MARCMELGOSA

Campistraus han pulido el estilo que más identifica a su música

que verá la luz después del verano.

"Nuestra música no se puede etiquetar, ya que abarca todas las épocas de la historia del rock", dicen, reseñando la particularidad de componer los textos en catalán. "Podemos encajar en un concierto heavy como en uno pop", aseguran. La canción más corta dura cinco minutos y estos músicos son muy propensos a llevar a su terreno las múltiples influencias musicales de las que beben. En fin, que se puede ha-

blar de un rock alternativo y progresivo con divertimentos enfocados a la improvisación.

Los componentes de Campistraus tienen claro que "seguiremos con nuestra historia, porque creemos en ella" y en los directos incluyen una versión de los venerados The Rage Against The Machine (*Sleep now in the fire*) que canta el batería. "Queremos coger temas de Prodigy, Living Colours o Michael Jackson y pasarlos a nuestro estilo", anuncian.